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Zusammenfassung

            
Darmnosoden sind wertvolle Heilmittel, die bisher nicht den Bekanntheitsgrad erlangt haben, der ihnen
               gebührt. Wie die Nosoden oder die Muttermittel stammen sie aus dem Humanreich und haben deshalb – korrekt
               verschrieben – oft eine erstaunlich gute Wirkung. Darmnosoden sind ein wichtiger Bestandteil der
               homöopathischen Therapie und werden zur Behandlung von Darmbeschwerden und anderen Erkrankungen
               eingesetzt. Sie werden aus krankhaften Geweben oder Sekreten des Darmes hergestellt und in potenzierter
               Form verabreicht, um das Immunsystem zu stimulieren und die Selbstheilungskräfte des Körpers zu
               aktivieren. In der Homöopathie werden Darmnosoden als eine Möglichkeit betrachtet, um die Gesundheit des
               Verdauungssystems zu unterstützen und gleichzeitig das Gleichgewicht des gesamten Organismus
               wiederherzustellen. Der Beitrag stellt die großen und kleinen Darmnosoden vor und zeigt
               Anwendungsbeispiele aus und für die Praxis.

         

            
Abstract

            
Bowel nosodes are valuable remedies that have not yet achieved the level of recognition they deserve.
               Like the nosodes or the mother remedies, they originate from the human realm and therefore often have an
               astonishingly good effect when prescribed correctly. Bowel nosodes are an important component of the
               homeopathic therapy and are used to treat intestinal complaints and other illnesses. They are produced
               from abnormal tissues or secretions of the intestine and are administered in potentized form to stimulate
               the immune system as well as to activate the body’s self-healing powers. In homeopathy, bowel nosodes are
               regarded as a way of supporting the health of the digestive system and at the same time restoring the
               balance of the whole organism. The article presents the large and small bowel nosodes and shows examples
               of their use in practice.
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